

Depuis le début de l'année, le débat politique est monopolisé par le très contesté projet de réforme du système de retraite défendu par le gouvernement Macron, mais un autre phénomène tend à passer sous les radars médiatiques : l'explosion spectaculaire et généralisée des prix des produits de grande consommation.

Selon une récente étude, les foyers français ont dû dépenser 280 euros supplémentaires en 2022 pour remplir leur caddie par rapport à 2021. Oui, faire ses courses coûte de plus en plus cher et la cacophonie gouvernementale sur le sujet fait grandir l'inquiétude chez nos compatriotes. Entre le président de la République qui nous promet une sortie de crise inflationniste en mars, l'ancien Premier ministre Édouard Philippe qui recule l'échéance au mois de juin, sans parler des déclarations confuses du ministre de l'Économie, Bruno Le Maire, la déconnexion est totale en macronie.

Lors du débat d'orientation budgétaire de notre ville, nous sommes intervenus afin que l'équipe en place accélère la transition énergétique. 2014, c'est depuis cette année que notre équipe demande que tout soit mis en œuvre pour réduire notre budget de fonctionnement, hélas nous n'avons pas été entendu. Il aura fallu une crise énergétique pour qu'enfin des économies soient faites sur l'éclairage public mais nous devons aller plus loin en réduisant nos dépenses et donner une bouffée d'oxygène à nos concitoyens en leur envoyant un signal fort sur les prochaines taxes communales, ce qui leur permettrait d'avoir une pause dans leur budget pour les hausses successives de carburant, de biens de consommation, d'énergie et surtout d'impôts !!!

Le groupe Rassemblement National votera systématiquement contre toutes hausses d'impôts lors du prochain budget communal contrairement à la majorité qui ne fera qu'une derrière leur Maire pour vous taxer davantage !